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Jesus Cristo é o Verdadeiro Deus 
E a Vida Eterna 

 

 
 

E tu, Daniel, fecha estas palavras e sela este livro, até ao fim do 
tempo; muitos correrão de uma parte para outra,  

e a ciência se multiplicará. Daniel 12:4 
 

 
 

E ele disse: Vai, Daniel, porque estas palavras estão fechadas e seladas 

até ao tempo do fim. Muitos serão purificados, e embranquecidos, e 
provados; mas os ímpios procederão impiamente, e nenhum dos 

ímpios entenderá, mas os sábios entenderão. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de começar a ler este Ensinamento,  

Medite por alguns momentos sobre a seguinte pergunta: 
 

 
 

Onde vais passar a tua Eternidade? 

 
No Céu? 

 
Ou 

 
No Inferno? 

 
 

O Inferno é Real, e é Eterno. 
Pense nisso! 

 
 

 
 

 

 
 

Boa leitura! Que Deus se revele a vós! 
  



 
 

 
 
 

Advertências 
 

 
Este livro é gratuito e não pode de forma alguma constituir uma fonte 

de comércio. 

 
É livre de copiar este Livro para a sua pregação, ou de o distribuir, ou 

também para a sua Evangelização em Redes Sociais, desde que o seu 
conteúdo não seja modificado ou alterado de qualquer forma, e que o 

website mcreveil.org seja citado como a fonte. 
 

Ai de vós, gananciosos agentes de satanás que tentarão comercializar 
estes ensinamentos e testemunhos!  

 
Ai de vocês, filhos de satanás que gostam de publicar esses 

ensinamentos e testemunhos nas Redes Sociais enquanto escondem o 
endereço do site www.mcreveil.org, ou falsificam seu conteúdo! 

 
Saiba que você pode escapar da justiça dos homens, mas certamente 

não escapará do julgamento de Deus. 

 
Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do Inferno? 

Mateus 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Livro é atualizado regularmente. Recomendamos que descarregue 
a versão atualizada do Sítio www.mcreveil.org. 
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VACINA: UM VENENO EXTREMAMENTE PERIGOSO 
(Atualizado em 01 01 2024) 

 

1- Introdução 
 

Queridos irmãos e queridos amigos, achamos importante fornecer-vos este triplo 

testemunho, que é, de facto, o extracto de três pequenas conferências, as 2 
primeiras dadas pelo Dr. Ghis e intituladas A Máfia Médica: 20 anos mais 

tarde, e Os tratamentos eficazes proibidos, e o terceiro dado pelo Dr. Didier 
tarte e intitulado Perigos de uma medicina autoritária. Estas apresentações 

são muito claras, e é uma pena que, mesmo com toda essa informação clara e 
absolutamente convincente, ainda há pessoas que concordam em ser 

envenenado, ou deixar que seus crianças sejam envenenados, por este veneno 
extremamente perigoso, chamado de vacina. É realmente uma vergonha! 
 

Uma delas é sempre tentada a perguntar por que os governos ainda estão 
lançando campanhas de vacinação depois que toda essa informação é conhecida. 

Mas para você que leu o nosso artigo intitulado A Verdade sobre a AIDS, que 
está no site www.mcreveil.org, você não deve mais ser surpreendido. Agora 

você sabe muito bem quem são essas pessoas que nos governam. Eles são 
agentes de lúcifer que voluntariamente e conscientemente sacrificam 

milhões de pessoas a satanás, para realizar seu projeto de uma nova 
ordem mundial. Eles são demônios com formas humanas; monstros que só 

são incumbido de abate o maior número possível de pessoas; vampiros que 

vivem apenas sangue humano; cobras que só são felizes quando vêem as 
vítimas de suas picadas se contorcê em dor. 
 

É por isso que eles matam milhões de pessoas sem um estado de alma. Suas 

iniqüidades extremas não devem mais surpreendê-lo. Lembre-se de uma vez 

por todas, que você só pode esperar cobras venenosas que de picadas mortais, 
e nada mais. Você vai entender mais facilmente agora as várias decisões 

abomináveis, incongruente e estúpidas que esses vilões fazem. Lembre-se 
também de uma vez por todas que esses agentes do inferno nunca vai tomar 

uma decisão para o seu bem. Eu digo bem NUNCA. 
 

Portanto, não se pergunte se os líderes de seus países estão realmente 

cientes do objetivo pernicioso e genocida das vacinas. A resposta é SIM 
sem ambiguidade. Estes demônios assinaram um pacto com lúcifer, para dizimar 

o mundo inteiro, para transformar os homens em zumbis, em doentes eternos, 
e objetos simples desprovidos de qualquer capacidade de pensar. É por isso 

que eles não só multiplicar as vacinas, mas eles estão mesmo tornando-
os obrigatórios. Tornaram-no uma condição essencial para o desempenho de 

certas funções, para a entrada em determinados países, e para a matrícula de 
crianças na escola. 
 

Por exemplo, você não pode praticar como um médico ou enfermeiro em vários 
países sem fazer um certo número de vacinas. Em outras palavras, para 

trabalhar em um hospital como um equipe de cuidados de saúde, você tem que 
aceitar ser envenenado. Para atravessar a imigração de vários países, 

especialmente Africano, você deve mostrar um livro de vacinação. Então você 
tem que concordar em ser envenenado para entrar nesses países. Em muitos 

países hoje, você não pode inscrever seus filhos na escola até que eles tenham 
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sido envenenados. Estes demônios fazem deste veneno extremamente 

destrutivo um verdadeiro assunto de chantagem. Eles se certificam de que você 
não consegue contornar isso. Você ainda acredita que os tomadores de decisão 

deste mundo inocente? Eles não são, e nunca foram. Basta perguntar a si mesmo 
por que todos os médicos que denunciam este genocídio organizado e planejado 

que é a vacina, ou são puramente assassinados ou expulso da ordem dos 
médicos, para os sortudos. 
 

2- A máfia médica: 20 anos depois 
 

Eu sempre estive pensando há anos: Eu me recuso a falar sobre a vacinação. Eu 
escrevi a máfia médica. Está tudo aí. Não tenho mais nada a dizer. Eu não posso 

conceber que um ser com o mínimo de inteligência mesmo surge a questão de 
ser vacinado ou não. É muito óbvio: A vacina é sobre dar a doença a alguém 

que é saudável. O Dr. Grande bom senso não pode aceitar esse absurdo. Para 
onde foi nosso bom senso? Já que, você pode não saber tudo o que Didier 

nos disse antes, mas só que é suficiente. 
 

Segundo: as decisões de vacinação são tomadas pelo governo. Você confia no 
governo? Não confiamos no governo. Por quê? Porque sabemos que um político 

é um mentiroso, eles estão corrompidos na medula óssea. Eles decidem 
as vacinações, e nós vamos! Mais do que isso, é feito em ambientes onde as 

crianças são tomadas como reféns nas escolas. E aqui vamos nós! Estamos a 
fazê-lo! É um segredo, o que há nas vacinas. E nós vamos lá como tolos dando 

seu braço, ficando colocar algo que é projetado pela indústria. Estamos falando 
de multinacionais cujo único propósito é fazer lucros endossados pelo Estado 

que recebe suas ordens da OMS, que estão o controle de banqueiros com 
produtos secretos,... SEGREDOS! Você não se importa disso? 
 

Eu, um de los três seria suficiente para me fazer tomar uma decisão. Há três 

que qualquer tolo pode ver. E continuamos a ser vacinados? Não só não 
tem nada mudou desde 1994, nos últimos 20 anos, mas é muito pior do que 

nunca foi. Você viu que havia discussões em ambos os lados: havia prós-vacinas 
e contra-vacinas. Aqueles que são pagos pelo estado foram "prós" e, em 

seguida, os outros que são "neutros" e, em seguida, aqueles que querem o bem 
dos pacientes são "contra". Certo, mas podíamos ver as prós e contras. Não há 

mais! Não há mais! Para quê? O que aconteceu? 
 

Eu vou te contar. Eu experimentei pessoalmente: a mídia foi muzzled. O que 

você viu como um filme, como um programa de TV, foi um mês antes da máfia 

médica saiu. Eu sabia sobre as vacinas na época. Eu falei sobre isso na máfia 
médica, mas ninguém sabia na época que a máfia médica iria sair. Quando a 

máfia saiu, fez muito barulho. Mas estava nos jornais! Por 3 meses eu não parar 
de dar entrevistas no rádio, na televisão, nos jornais até um dia ou PAF... tudo 

foi parado com um estrondo! Não só as pessoas que queriam entrevistar-me 
dizer: "não, eu não posso fazer mais isso", eles iriam desistir e eles fariam 

artigos sobre mim sem me entrevistar, então a demolição completa da pessoa. 
Há um ditado que diz: "se você não gosta da mensagem, matar o mensageiro." 

Então eles me fizeram parecer louca, para qualquer coisa, para desacreditar o 
que eu disse. E desde então, acabou. Nunca sobrou nada sobre vacinação, e já 

passaram 20 anos! 
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Quando a máfia médica saiu, tomei consciência da importância da vacinação. Eu 

sabia que havia outra coisa por detrás das vacinas, e tinha escrito na máfia 
médica que as vacinas não são apenas os lucros das multinacionais. Eu sabia 

que as vacinas estavam a ser usadas para experimentação. Especialmente 
na Internet recentemente, a Universidade Laval achou interessante colocar 

nanopartículas em vacinas, e eles estão testando isso na população que está 
recebendo a gripe no Quebec neste inverno. Você não sabia, mas se você fosse 

vacinado para a gripe, você provavelmente tem nanopartículas. Então é para 
experimentação, eu sabia e tinha escrito na máfia médica. Também é usado 

para fazer genocídios direcionados! E que eu tinha lido. Mas, além disso, 
quando houve essas entrevistas sobre a famosa vacina contra a meningite, as 

enfermeiras me disseram que tinham grupos que tinham tomado um curso 
especial para vacinar. Eles disseram para si mesmos: "Esperem, temos estado 

sempre a vacinar, sabemos como vacinar!" Havia uma vacina especial, nova, 
mas não em todo o lado. 
 

Tem as enfermeiras que são mulheres inteligentes, elas estavam no meu tempo, 

eu não sei se elas foram vacinadas desde... Então eles tentaram obter as vacinas 
analisadas. Impossível! As vacinas estavam trancadas e fechadas. Você vê? E 

depois perceberam que nem todos estavam a tomar a mesma vacina. Então 
você pode dar a vacina que você quer, você colocar o que você quer, ninguém 

sabe o que está nele. O seu médico nem sequer sabe o que está lá dentro 
e depois recomenda-o a si. Tens mesmo de ser um idiota. Não sei se ele 

era um idiota, mas se eu for ao médico, sou um idiota. É importante saber isso. 
Então é importante tomar consciência disso, continuar fazendo negócios com 

pessoas tão ignorantes, estúpidas, desonestas e eu não continuarei... Didier nos 
descreveu isso em detalhes. Então percebi que podíamos destruir populações, 

raças, cidades, seleccionar pessoas de cor de pele. A África, em particular, foi 
inundada e teve AIDS. Dizem que morrem de AIDS. Morrem de AIDS porque 

foram escandalosamente vacinados! 
 

Até agora, recusei-me a falar sobre a vacina. O que aconteceu e eu estava a 
enviar documentos à Diane para fazer a apresentação e tudo isso. Então, há dez 

dias, o vídeo de Didier Tarte, o médico que acabamos de ver lá, chegou até mim. 
Isso era verdade, eu disse: "Não tenho mais nada a dizer. Está tudo aqui." Então 

percebi que tinha de falar sobre vacinas. Eu disse: "Bem, bem, está feito." Mas 
ao mesmo tempo em que a minha alma talvez me levou a falar de vacinas contra 

a minha vontade, ela me proporcionou uma ferramenta extraordinária de um 
homem extraordinário que é Didier Tarte. Não há muitos médicos assim. E 

aqueles que são assim, que querem o vosso bem, perdem os seus diplomas, são 
expulsos da Ordem. Então quando você vai a um médico, você vai a 

alguém que está na folha de pagamento da indústria farmacêutica. 
 

Queria ir um pouco mais longe. E esta conferência não se destina a dar-lhe mais 
informações sobre vacinas. Os vídeos falavam por si mesmos e tudo estava na 

máfia médica. Há escritos, Didier os nomeou, tudo está na Internet, não há 
desculpa para não saber o que são hoje as vacinas. O meu objectivo hoje é 

mostrar-vos e partilhar convosco o que vivi quando a máfia médica saiu, o que 
vi na altura devido à reacção das autoridades, que havia mais do que isso. E 

foram eles que me abriram os olhos quando vi a reacção deles. Eu disse que a 
AIDS não existe, que não é contagiosa. Eles não se importaram com isso. Eu 



VACINA: UM VENENO EXTREMAMENTE PERIGOSO Página 8 de 17 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

disse que o câncer não era um mistério e que havia muitos tratamentos eficazes 

para ele; isso não os incomodava. Não foi isso, foram as vacinas. A reação deles 
aos meus comentários sobre vacinas foi tão forte, mas tão violenta, e vocês vão 

ver se lêem o ensaio que eles me fizeram, o ensaio da máfia médica; são as 
vacinas! 
 

E depois percebi que havia outra coisa por detrás das vacinas. Eu percebi que 
eu abri uma lata de vermes, você tem isso e talvez seja uma cobra, bem, é esse 

tipo de coisa, mas a grande cobra. E você deve estar ciente; existe um 
programa para exterminar a humanidade. O problema que surge, tem de 

compreender, colocar-se na posição das autoridades e veremos mais tarde como 
funciona, mas se colocar no lugar das pessoas que governam o mundo. Não 

estou a falar dos seus pequenos políticos corruptos que vemos na televisão, 

daqueles que não vemos e que lideram o mundo. A consciência das pessoas está 
a aumentar, as pessoas estão a começar a estar mais informadas e a fazer a si 

próprias mais perguntas sobre quem são. E se descobrirem quem realmente são, 
é catastrófico, não para as pessoas, mas para aqueles que as manipulam, 

dominam e exploram. E isso não deve ser feito. 
 

Cada vacina destrói uma parte do cérebro. O efeito no cérebro é enorme. 

Não é por nada. É para nos infantilizar e manter-nos na animalidade. E 
quanto mais jovem formos, como Didier disse antes, maiores serão os 

desastres. Estamos agora em processo de vacinação, de oferta de vacinas à 

nascença: 20 vacinas com a idade de um ano. Eles receberam 20 vacinas. Não 
faz sentido. Porquê? Faça perguntas a si mesmo! A meta é reduzir 

consideravelmente a população para 500 milhões. Chama-se eugenia. 
Verifique a Internet; eugenia, redução da população, qualquer coisa, você vai 

encontrá-la. E para reduzir a população para 500 milhões! Poucos de nós vão 
ficar. E as vacinas são a ferramenta perfeita para fazer isso. Eles são feitos 

com vacinas de ADN, vacinas com nanopartículas. Existem 300 novas vacinas 
em produção neste momento. A indústria está a rir-se, fazem negócios em ouro. 

Mas não se trata apenas do dinheiro. Porque é que o Estado paga tanto pelas 
vacinas para nos matar? Vamos ver juntos como funciona esta máfia. [Fim 

da 1ª conferência]. 
 

3- Tratamentos eficazes proibidos 
Extracto da palestra proferida pelo Dr. Ghis em 01 de Junho de 2014 

 

Olá. Há alguém que ainda acredite que a AIDS é contagiosa? Há alguém 

que ainda acredite que a AIDS é devida ao retrovírus HIV? Você prefere 
não responder? 
 

É a maior farsa do século. Em termos de crimes contra a humanidade, 
ele vem em segundo lugar apenas para as vacinas. Deixe-me resumir e 

deixar claro: a AIDS não é uma doença, é uma síndrome; portanto, um 
conjunto de sinais e sintomas comuns a várias doenças. AIDS significa Síndrome 

da Imunodeficiência Adquirida. Então, uma síndrome, eu só lhe disse o que é: 

sinais e sintomas comuns a várias doenças. O que é que estas doenças têm em 
comum? Têm imunidade, deficiência imunitária adquirida. Significa que não é 

congénito, não é algo com que nascemos. Assim várias doenças podem dar, 
podem ocorrer quando o sistema imunológico, o sistema de defesa é deficiente. 
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É por isso que também podemos ver a tuberculose, por exemplo, se fizermos 

um teste ao doente e o teste for positivo, dizemos que ele tem AIDS. Mas se o 
teste for negativo, chama-se tuberculose; tuberculose é tuberculose. Isso é uma 

grande mentira! 
 

O HIV não tem nada a ver com isso, e como o professor que lá esteve deixou 

claro, o HIV nunca foi isolado e demonstrado no sangue de pessoas com 
resultados positivos. Portanto, o VIH não é a causa da SIDA. Não podes apanhar 

o HIV, por isso não é contagioso. Vês a magnitude, a enormidade da mentira? 
Dizem às pessoas que se forem HIV-positivas,... Então, o que é HIV-positivo? 

Também foi dito no vídeo que eles têm anticorpos HIV. Sim, mas isso significa 
que são saudáveis, precisamente que têm anticorpos. Isso não significa que 

estejam doentes. Mas propaganda, publicidade.... Uma coisa que é contagiosa 
é o contágio da mídia. Você faz com que as pessoas acreditem nas coisas, o 

dinheiro controla completamente a mídia e elas passam o que querem. E assim, 
fizemos as pessoas acreditarem, é um mito, que o HIV-positivo = morto, você 

vai morrer e as pessoas vão morrer dentro de 2 anos. Porque é que eles 

morrem? 
 

Um, porque eles pensam; Eles são informados: você vai morrer, é mortal. Se 

você é seropositivo, você certamente tem AIDS, e se você tem AIDS, você 
certamente morrerá. E quando penso que vou morrer, morro, faço acontecer. 

Sabes, quando tens medo de alguma coisa, fazes com que aconteça. 
 

A segunda coisa é que eles recebem tratamentos tóxicos terríveis. AZT, que é 

uma droga que saiu das gavetas, que tinham proposto para a leucemia alguns 
anos antes, que era tão tóxica que a puseram de lado, mas depois eles saíram 

porque havia uma emergência, havia "uma doença", a "nova", uma epidemia. É 
uma mentira do princípio ao fim. Estou a dizer-te isto porque a maioria das 

pessoas ainda acredita que é verdade. 
 

Estive em Amesterdão no congresso, assisti a esse congresso onde Gaston 

Naessens apresentou o vídeo que vimos anteriormente, do qual vimos excertos. 

Foi uma conferência muito interessante que foi organizada por pacientes e não 
pela indústria. Então tínhamos a verdade! E pacientes que disseram: Eu sou HIV 

positivo há 15 anos e ainda estou aqui! Então não é verdade! Mas o que torna 
as pessoas doentes e as mata são as drogas que lhes são dadas. 
 

Em África. Por isso, é importante ver que a AIDS foi criada do zero, inventada 
do zero, propagada (propaganda mediática) do zero, e particularmente em 

África. É um genocídio direccionado. A África continua a morrer de AIDS. Há 
países em que morre como moscas porque estão com medo, e recebem testes 

que são falsos, testes completamente falsos. Em África, por exemplo, chamam-
lhe o teste de Bangui ou algo do género, quer você tem três sintomas comuns a 

todas as doenças endémicas que eles têm, isso é suficiente para dizer quem é 
seropositivo e quem tem AIDS. Mas é enorme, é absolutamente enorme. Por 

isso, queria chamar a atenção para esta enormidade. 
 

Quando Gaston Naessens fez a sua apresentação em Amesterdão no Congresso 
da AIDS, demonstrou claramente, e isto é importante, através da sua teoria 

somatidiana, que era possível ver microrganismos no sangue. Você sabe, 
quando começa para fora que não é apenas os primeiros três, mas então você 
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vê todos os outros formulários bacterianos, bacterianos e outros, fermento e 

outros; é que o somatid no sangue que nunca foi visto por um doutor, lá é nunca 
um doutor que tenha visto algo assim. Mas há outros e você viu a enumeração 

depois. Mas não, não, são artefactos, não são verdadeiras, não existem. E foi 
desde 1850, na década de 1950, aproximadamente, que Béchamp já tinha visto 

isso, que é um contemporâneo de Pasteur. Voltando ao nosso amigo pastor. E 
Béchamp, um contemporâneo de Pasteur, conhecemos Pasteur, mas você nunca 

ouviu falar de Béchamp! Claro que não! Não te torna famoso fazer favores à 
humanidade! Faz famoso para servir a indústria, não a humanidade! Isto é 

importante. 
 

Gaston Naessens eu sei, que vive a meia hora daqui, que é um homem notável. 

Ele foi dito ser um gênio e um Santo, um ser verdadeiramente excepcional. Ele 
inventou um microscópio onde você pode ver as partículas no sangue se 

movendo. Sim, mas o quê? Esteja ciente de que nenhum microscópio 
eletrônico vê sangue vivo, ele só vê sangue morto. Medicina só estuda 

a morte. Então, eles obviamente nunca poderiam ver somatides. 
 

Somatids, o que é somatids? Sabes aquela pequena partícula que se movia 
assim. Somatids são a menor partícula de matéria viva. É um capacitor de 

energia para a matéria que faz a ligação entre espírito e matéria. É imortal. 
Somatids são indestrutíveis. Espera, isso é a coisa mais importante do nosso 

corpo e é impossível de ver porque não nos é permitido olhar para o sangue 
vivo! 
 

Havia microscópios olhando para sangue vivo e havia relatos, estudos feitos em 
revistas. Mas você sabe, depois de um ano pegamos todas as revistas do ano e 

as colocamos em um grande volume, uma grande coisa, nós as anexamos. Havia 
um cavalheiro interessado no microscópio para ver sangue vivo e começou a ir 

às livrarias para ver, às bibliotecas para ver e todos os artigos que falavam sobre 
microscópios que estudavam sangue vivo tinham sido removidos. Isso foi 

excluído, completamente eliminado. E as pessoas que estão a estudar? 
 

Conheço uma pessoa que ficou excitada um dia, que comprou um microscópio 
para sangue vivo. Ela foi para a faculdade. Penalizaram-na, suspenderam-na, 

deram-lhe uma multa enorme. Mas é assim que é! 
 

Portanto, é importante que você saiba primeiro que a AIDS, não há nada de real 

no que você aprendeu sobre a AIDS. Podes dormir descansado. Acima de tudo, 
nunca faça um teste de AIDS! Nunca. Nunca faça um teste para descobrir se 

você é HIV-positivo ou HIV-negativo, isso não é verdade. E há muitas pessoas 
seropositivas falsas. Se você tiver tido uma vacina, por exemplo, você terá um 

teste que é mais provável que seja HIV-positivo. Se você tem outra doença ou 

já teve, o seu teste será HIV-positivo. Mas não, não significa nada! Não é AIDS. 
Queria chamar a tua atenção para isso. 
 

Mais do que isso, Gaston Naessens descobriu uma cura que coloca o sistema 
imunológico de volta no lugar, que revive o sistema imunológico. Isso é chamado 

de 714X. É proibido. Proibido no Canadá. Estou dizendo isso, eu vi o efeito desse 
remédio que é absolutamente extraordinário, que não tem efeitos colaterais, 

que é fácil, que as pessoas podem se injetar. Eles conseguem ver o seu sangue. 
Podemos acompanhar a evolução num microscópio somatidiano. O câncer pode 
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ser detectado com até 2 anos de antecedência. Vemos o sangue e vemos, você 

conhece as formas, o polimorfismo, as formas depois do 3, podemos ver que a 
pessoa está doente. Mas é extraordinário, é fabuloso! É tudo proibido! Qualquer 

um, os médicos podem ser treinados para aprender isto facilmente. É só uma 
análise ao sangue, uma gota de sangue na ponta dos dedos, põe-se ao 

microscópio. Ele até inventou um capacitor que você pode adaptar a um 
microscópio comum e você pode ver somatids. Está tudo aqui.  
 

Gaston Naessens, a sua preocupação era tornar isto possível para todos. Sim, 

mas as autoridades médicas proíbem-no. Ele teve processos judiciais, foi 
julgado, foi processado. Em França ele fugiu com pressa porque acho que não 

estaria vivo há muito tempo, é assim que vai! 
 

Você deve saber que todas as pessoas que têm tratamentos, invenções 

interessantes, todos são abatidos, todos são proibidos, e seus tratamentos e 
pessoas! Eles os perseguem, os arrastam para o tribunal, roubam seus 

documentos, e isso é quando eles não os matam! 
 

Acho que foi em 2002, em 6 meses, morreram 14 microbiologistas. 
Morreram em 6 meses. Você sabe, é um jogo duro. Estamos a falar de 

enormes interesses financeiros e isso está para além disso: é o controlo da 
população. Eles querem controlar a saúde da população para fazer o que querem 

de nós: boas ovelhas. Isto não é trivial. 
 

África, porque está a África a morrer? Ela está a morrer porque eles fizeram em 
uma muito grande escala: AIDS. Tenho uma reprodução que adoptou 2 crianças, 

2 etíopes cujos pais morreram de AIDS. Eles não morreram de AIDS, isso não é 
verdade! Morreram de medo e de tratamentos de AIDS. Você não morre de 

AIDS, isso não é verdade. É uma síndrome. Não há doenças chamadas 
AIDS. Estas são apenas doenças onde o sistema imunitário é deficiente. Sim, 

mas o sistema imunitário recupera! E viste a lista toda mais cedo que nós vimos. 

E então, há 4 volumes de nomes de pessoas que se curaram do câncer, 
trouxeram de volta pessoas muito doentes, etc., e todos foram proibidos! 
 

O tratamento de Gaston Naessens, já o vi, sei como funciona. Já vi pacientes. É 
extraordinário. Eles começam a sentir-se melhor, a recuperar a sua energia, a 

recuperar a sua força e depois podem curar-se porque nascem perfeitamente 
saudáveis. Então, trata-se de recuperar a sua saúde. Mas este remédio 714X é 

absolutamente fabuloso, mas proibido! 
 

Em Boston, havia uma pessoa que fez um estudo sem dizer o que era. E lá, 
pesquisadores em Boston em um grande... porque muitas vezes é outra coisa 

que eles dizem: Ah, eles não fazem estudos para provar a eficácia. Mas não, 
eles não querem! Não há laboratório, estão todos juntos. Não há um laboratório 

que queira aceitá-lo. E foi aceite uma vez, acho que foi em Boston, um grande 
laboratório cujo nome me esqueci. Os investigadores estavam todos 

entusiasmados: Uau, uau, é isso que temos procurado há anos! Quando o 

laboratório descobriu que era o 714X, pararam tudo e recusaram. Disseram a 
Gaston Naessens: nós pagamos-lhe para trás e nós não damos-lhe os 

resultados. Porque não queriam que ele chegasse com resultados oficiais. Então 
ele teve de ir a tribunal para obter os resultados. Ele os pegou na condição de 
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não publicá-los. Vês como funciona? Vou dar-te esse pequeno detalhe, mas é 

assim que funciona. Então o que é bom para os doentes é proibido. 
 

Agora vamos fazer uma pequena turnê do horizonte saúde. (Ela mostra um livro) 

Este livro lá, sim que também; Christopher Bird que escreveu um livro sobre 
Gaston Naessens, o Galileu do microscópio. E quando esse livro saiu, oh, não 

estava disponível! É assim que  eles bloqueiam todas as informaçãos. Foi 
bloqueado, ainda está, acho eu, mas não está disponível. Foi proibido, não 

proibido, mas as bibliotecas não o tinham. O editor disse: Oh, não, não há mais, 
não temos nenhum. [Fim da 2ª conferência]. 

 
4- Perigos da medicina autoritária 

Organizada pela Iniciativa de Cidadania: Conferencista: Dr. Didier tarte. Co-

organizada com o IPSN (Instituto para a Proteção da Saúde Natural). Sexta-
feira, 29 de novembro de 2013 no Palais des Congrès em Namur. 
 

Testemunhas do nosso destino: Nós somos nós mesmos, cada um é 
responsável pela sua saúde e deve tomar conta dela. Em todo o caso, pela 

minha parte, como médico, tenho evoluído gradualmente. Eu fui treinado 
como todos os meus colegas no modelo do pensamento único, eu não 

sabia nada sobre isso. Depois, gradualmente, encontrei pessoas que me 
acordaram, em particular pacientes; e tive a oportunidade, na minha jornada, 

de conhecer a Liga para a Liberdade de Informação em 1987, que me deu os 

meios para compreender o que estava a acontecer. Trabalhei com eles como 
documentalista. E, nessa altura, a Liga para a Liberdade de Informação estava 

ligada a um gabinete central que lhes enviava todos os documentos, artigos e 
publicações que mencionavam a palavra vacina. Tínhamos todos os 

documentos oficiais clássicos relacionados com vacinas. E fizemos um trabalho 
nessa altura para ver o que se passava. E lá eu tinha a prova de que havia 

muitos problemas em torno das vacinas, muitas publicações que mostravam os 
efeitos colaterais que não apareceram na imprensa oficial; que foram enviadas 

aos médicos através dos laboratórios, porque você sabe muito bem que os 
laboratórios possuem completamente toda a imprensa médica e científica. 

Tivemos demonstrações disso com os meus dois antecessores. 
 

Depois, em 1994, participei na ALIS (Associação Liberdade Informação Saúde) 
e tenho trabalhado com eles desde então. Fui médico do trabalho nos últimos 

13 anos da minha atividade, que terminei em 2011, e lá pude ver como 
funcionava o sistema. Fui várias vezes ameaçado pelo Conselho da Ordem; isto 

significava que, no final, eu corria o risco de ser punido e degradado pelo 
Conselho da Ordem. Além disso, no final da minha atividade, eles tentaram ter 

a minha pele de qualquer maneira, e eles me pediram para passar na frente de 
sua assembléia, porque é claro que eu tinha muitas vezes mencionado em minha 

atividade problemas causados por vacinas, porque eu estava horrorizado, vou 
dizer-lhe um pouco mais tarde, sobre o que eu vi na minha prática como médico 

do trabalho. E eu me abstive de ir vê-los, porque eles são pessoas que não têm 
respeito e atenção pelos outros e por isso me demiti. 
 

Então, o que eu vi como um médico ocupacional, fiquei devastado pela situação 

de saúde das pessoas. O número do desordens osteomusculares assim 
chamadas, desordens osteo-articulares gerais, sofrimento muscular das pessoas 
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é terrível. Então eu comecei a descascar, pelo que as pessoas me podiam trazer, 

nem todas tinham um documento, era o seu registo de saúde que devia mostrar 
os eventos. Bem, o que encontramos frequentemente no registo de saúde são 

as datas das vacinações. Então eu vi uma multiplicação de vacinas aberrantes. 
As pessoas eram sobre-vacinadas a cada 5 anos por tétano, de acordo com a 

lei, a cada 10 anos, mas não era problema para os médicos multiplicar as 
vacinas. E quando a vacina contra a hepatite B chegou em 1994 de forma 

generalizada, e foi amplamente distribuída aos adolescentes, porque na 
estratégia dos laboratórios, eles já haviam criado um consórcio na OMS para 

preparar o terreno e conscientizar a OMS sobre o problema da hepatite, pois 
tinham em suas vans, por trás, o desenvolvimento da vacina que estava por vir. 
 

E assim refletiram sobre a estratégia a ser implementada e sabiam que havia 
uma parte da população que era resistente à ação sanitária. Quem era? Foram 

os adolescentes. Então eles estabeleceram uma estratégia da seguinte forma: 
Se conseguirmos apanhar os adolescentes, apanhamos a população. Então tudo 

foi baseado em colocar adolescentes na armadilha através do beijo que deveria 

transmitir o vírus da hepatite, é claro, e uma grande campanha publicitária com 
a imprensa e a mídia de todos os calibres. E com isso, a vacinação contra a 

hepatite B foi generalizada ao ponto que, tendo tido adolescentes, metade dos 
franceses foram vacinados contra a hepatite B, inclusive os idosos, os idosos. 

Bem, tu conheces essa história. 
 

Bem, então, na minha prática eu tenho visto muitos casos de problemas de 

saúde osteo-articulares, muitas paradas de trabalho  como resultado de 
vacinação. Para validar a minha actividade como médico do trabalho em algum 

momento, foi-me pedido que escrevesse uma tese durante a minha formação. 
Escrevi uma tese na qual me perguntava, simplesmente me perguntava, porque 

eu seguia 57 catadores de lixo e rippers em uma comunidade de municípios e, 
que eu cuidei em 2001. E assim, em 2003, eu já tinha uma tese na próxima 

direção: Eu tinha notado que estas pessoas eram muito maltratadas na sua 
saúde. Muitos acidentes de trabalho, muitas paragens de trabalho, muitos, 

alguns quase um ano. E então eu queria fazer um estudo para fazer aparecer a 
situação que era de grande preocupação para mim. 
 

De seguida, fiz uma lista exaustiva de todas as vacinas recebidas por cada 

pessoa e, por conseguinte, identifiquei as 10 pessoas em 57 que tinham mais 
vacinas recebidas nos últimos anos, e as 10 que tinham menos. Eu notei o 

número de interrupções de trabalho, o número de doenças, o número de 
tratamentos que tinham seguido e o tipo de doença que tinham, por vezes muito 

grave e muito incapacitante, alguns operados, etc. Eu Descobri que aqueles que 
foram mais vacinados tiveram três vezes mais paragens de trabalho e várias 

intervenções de saúde do que aqueles que foram menos vacinados, as dez 
pessoas menos vacinadas. Quando apresentei a minha tese, nessa altura o meu 

orientador de tese, a quem tinha enviado previamente todos os meus 
documentos, já não estava lá. Fui colocado na última posição, e nessa altura 

quase fui insultado, dizendo que se tratava de um breve deplorável, que estava 
muito mal feito e que não fornecia qualquer prova. Então, fui ameaçado no fundo 

que não conseguiria o meu diploma. Eu ainda tinha 5 anos de atividade e tinha 
que começar de novo, diferentemente, este trabalho completamente. Isso é 

para te dizer que o sistema está podre do princípio ao fim. 
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O que temos de compreender através dos problemas da vacinação é que a actual 

comunidade médica nada sabe sobre imunidade. As vacinas foram introduzidas 
por Jenner há dois séculos. Na época em que Hanman começou, ele repetido de 

forma muito peremptória e violenta por Pasteur, que impôs o roteiro. Mas o que 
tem de saber é que estas pessoas não faziam ideia dos problemas de imunidade. 

Foi só realmente na época da AIDS, então na década de 1980, que começamos 
a descobrir a magnitude e complexidade com citocinas, com todas essas 

moléculas complexas e a interação entre anticorpos, macrófagos, polimorfos, 
etc., que começamos a abrir o espaço da imunidade, como ela funcionava. Mas 

ainda assim, é apenas um pequeno pedaço! O que apareceu então também 
pouco depois, através do trabalho sobre o stress, é que a imunidade é um eixo 

muito complexo com vários níveis de interacções mútuas. O trabalho sobre o 
stress mostrou que a imunidade é um eixo com uma dimensão psíquica, 

neurológica, hormonal e biológica. Bem, não podemos interferir com a 
imunidade sem que haja um retrocesso num dos outros. E já que a indústria de 

vacinas não tem idéia desses dados de imunidade, porque eles têm apenas um 

critério. 
 

E sabes qual é este critério? É muito simples, é a presença de anticorpos ou não. 

Se não há anticorpos, não é uma boa vacina, mas se há anticorpos, então está 
tudo bem. Eles não se preocupam com efeitos secundários. Geralmente, eles 

estudam a tolerância da vacina. O que significa a palavra "tolerância"? Esta 
palavra tolerância significa que vamos analisar o que acontece nos próximos 

dias, durante os ensaios, o que acontece em torno da vacina, se há acidentes, 
se há efeitos. Então, vamos procurar por moléculas, proteínas que supostamente 

têm uma ação em tempos de vários anos, 5 anos, 10 anos, vamos procurar por 
um máximo de 4 dias, na melhor das hipóteses um mês! E o resto vai para o 

deserto! Desaparece completamente! Isso é honesto? Faz sentido? Que ciência 
está lá dentro? Não há lá nada. E quando penso que todos nós somos 

treinados neste modelo, e que somos levados a acreditar que tudo está 
perfeito, e que são as vacinas que fizeram desaparecer as doenças, há 

realmente o suficiente para chorar por afirmar que é uma ciência. 
 

Deve-se notar que há uma tremenda manipulação do tempo em que a varíola 
desaparece. Acho que a maioria de vocês sabe disso, não sabe? A OMS emitiu 

um documento em 1980, quando decretou o desaparecimento da varíola, 
quando afirmou que a vacinação em massa tinha funcionado num grande 

número de países, mas que em alguns países não tinha tido qualquer êxito, e 
que, em consequência disso, teve de alterar completamente a sua estratégia, 

como se segue. É simplesmente uma forma de quarentena, a estratégia que 
alterou a situação e conseguiu erradicar a varíola, mesmo em zonas onde não 

chegámos. O que aconteceu, por exemplo, em 1962, que levou a OMS a alterar 
a sua estratégia, foi que eles foram vacinados em massa na Índia. E depois, nos 

anos que se seguiram, os três a quatro anos após esta vacinação em massa, a 
varíola explodiu. Foi um beco sem saída! Então eles tiveram que fazer o cenário 

desaparecer e mudar a sua estratégia. 
 

Eles sabiam que a varíola só é contagiosa após um surto de febre de dois dias. 
Quando as espinhas aparecem, nesse momento há um risco significativo de 

transmissão. Não é terrível, mas é importante. Então foi o suficiente para 
identificar as pessoas que tinham a temperatura, isolá-las, certamente com 
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equipes de pessoas com varíola ou pessoas vacinadas e, eventualmente, 

procurar as pessoas com quem estavam em contato. É esta estratégia conhecida 
como Vigilância-Contenção, são os termos da OMS, que conseguiu controlar e 

erradicar a varíola. E com isso, foi o mito que foi forjado, que foi retomado pelos 
laboratórios e por toda a comunidade médica, incluindo a OMS, para nos fazer 

crer que a varíola desapareceu graças às vacinas. Esse é o truque histórico. 
 

Mas toda a história das vacinas traz consigo uma mentira caracterizada. Não vou 

entrar em detalhes, aparece por toda parte nos livros de Michel Georget, Sylvie 
Simon e no trabalho que a Iniciativa Cidadã faz, constantemente informa sobre 

as mentiras deliberadas, caracterizadas pelo ambiente médico atual. Portanto, 
é uma escolha na qual devemos nos empenhar para libertar nossa 

saúde, que nosso destino nos pertence. Temos de nos tornar actores na 

nossa saúde. E agora você tem todas as informações que você precisa para fazer 
as escolhas necessárias e úteis para você e seus filhos. Entrámos numa situação 

em que o planeta inteiro está ameaçado. 
 

Pensa no seguinte: Nenhuma filosofia, nenhuma religião conseguiu ter o acordo 

de todos os humanos. No entanto, as vacinas, toda a humanidade foi 
vacinada, sem obstáculos. Como é que isso é possível? Há realmente um 

poço sem fundo lá, não há? Para ver, é uma experiência Milgram a nível 
planetário. 
 

Isso é o que eu queria dizer-te. O resto você sabe, se você quer informação há 

livros suficientes, e realmente a internet é ótima e graças à Iniciativa Cidadã. 
Mas gostaria de terminar a minha discussão convosco, antes de mais, com as 

perguntas que vão colocar, mas gostaria que fizéssemos um minuto de silêncio 
por todas estas vítimas de que tomámos conhecimento esta noite. Acrescentaria 

que a pior vítima de todo este sistema são as crianças. Quando você considera 
que desde os primeiros meses de vida, durante o primeiro ano de vida, o 

calendário de vacinação prevê 18 injeções. Não há 18 injecções porque está 
agrupada, pois não? A última é a Infanrix hexa, ou seja, 6 doenças ao mesmo 

tempo. Um delírio absoluto! Absoluta! É indefensável. Quando você pensa que 
o sistema imunológico da criança precisa amadurecer em 6 ou 7 anos, e 

o passo fundamental na maturação do sistema imunológico da criança 

são as doenças da infância. O respeito pela emergência de doenças infantis 
é o lugar onde as crianças expulsam permanentemente, e o seu sistema 

imunitário é libertado dos grilhões de qualquer passado. E nesse momento, 
atinge o início da sua maturidade e nesse momento liberta todo o espaço 

psíquico, neurológico, hormonal e biológico. Nessa altura, poderá desdobrar em 
todas suas potencialidades sem obstáculos. Por isso, estou a pensar, em 

particular, na saúde das crianças e peço a todos vós que façam um minuto de 
silêncio em honra de todo este sofrimento, pelo respeito e pela nossa força. 

Então, para usar isto, para respeitar a saúde de todos. Muito obrigado. [Fim da 
3ª conferência]. 
 

5- Conclusão 
 

Queridos amigos, saibam que todos aqueles médicos que denunciam este 
genocídio estão arriscando suas vidas e escolhendo perder suas carreiras, 

apenas para salvar suas vidas e as de seus filhos. Mas se você ainda optar 
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por suicídio, se vacinar. E se você quiser participar do assassinato de 

seus filhos, levá-los vacinados. É sua escolha. Enquanto isso, a verdade foi 
contada a você. E esta verdade é esta: A vacina é um veneno extremamente 

perigoso, a vacina continua a ser o maior genocídio de todos os tempos. 
 

A graça seja com todos os que amam a nosso Senhor  

Jesus Cristo em sinceridade! 
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Convite 
 

 

Queridos irmãos e irmãs, 
 

Se fugiu das falsas igrejas e quer saber o que deve fazer, aqui estão as 
duas soluções à sua disposição: 

 
1- Veja se à sua volta há outros filhos de Deus que temem a Deus e 

desejam viver de acordo com a sã doutrina. Se encontrar algum, sinta-
se à vontade para se juntar a eles. 

 
2- Se não encontrar nenhum e desejar juntar-se a nós, as nossas portas 

estão abertas para si. A única coisa que lhe pediremos é que leia 
primeiro todos os Ensinamentos que o Senhor nos deu, e que podem ser 

encontrados no nosso site www.mcreveil.org, para lhe assegurar que 
estão em conformidade com a Bíblia. Se os achar que estão de acordo 

com a Bíblia, e se estiver disposto a submeter-se a Jesus Cristo, e viver 

de acordo com as exigências da Sua palavra, nós o receberemos com 
alegria. 

 
A graça do Senhor Jesus Cristo seja convosco! 
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